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Mercredi 15 Mai 2024 

 

Comité vert à HMR : Dr. Ouellet (sur base volontaire) 

L’objectif du comité : Réduction à la source de déchets et de polluants  

Après le bloc opératoire, l'unité de dialyse est habituellement le 2e pire secteur en termes 
d'empreinte carbone (indicateur qui mesure l’impact d’une activité sur l’environnement) 

Chaque secteur détermine lui-même les actions qui peuvent être mises en place dans son 
milieu. Ça commence par des petits gestes 

Exemple : en chirurgie d'un jour, on donnait auparavant à chaque patient un sac de 
plastique pour mettre leurs vêtements et effets personnels. Maintenant, les patients sont 
avisés d'amener leur propre sac. Donc beaucoup amène un sac réutilisable d'épicerie, et 
ainsi le programme de chirurgie a cessé de mettre en circulation des milliers de sacs de 
plastiques à chaque année. 
 
Dans l'unité, lorsque nous sommes passés de 8 doses de Ferrlecit 125 mg à 5 doses de Venofer 
200 mg, nous avons sauvé 3 seringues et 3 tubulures d'infusion par traitement de 1g de fer. 
 
Une idée simple pourrait être de réviser la composition des kits de retrait de CVC. Il y a 
probablement du matériel de trop qui est jeté sans même avoir été utilisé. 
 
La prochaine réunion du comité se tiendra le 23 mai à 20h sur Teams ça serait bien si quelqu’un 
pouvait être présent.  
 
Nous prenons les noms des gens intéressés. 
 



 
 

  
 

Mandat du Secteur A : 
 
Les 2 infirmières qui vont avoir le mandats des suivis Iso et microbio sont : 
 

- Caroline Pagé  
- Elisabeth Schirru 

 
Ce mandat débutera le 3 Juin. 
 
 
Présentation de Sheryan : Nouvelle infirmière qui a débuté son orientation cette semaine 
 
Assignation du personnel : 
 
Pour information : l’assignation est désormais faite pas les AIC de soir et ce depuis 1 mois. 
 
Comité  réoganisation (suivi): 
 
En vue des vacances d’été, le comité a intensifié la fréquence de ses rencontres afin de 
refléchir au meilleur plan d’action pour pallier au manque de personnel.  
 
Voici les idées qui ont été proposées : 
 

- Passer les patients qui font 3x3h à 2x4h30 pour reduire le nombre de places occupées 
=> cette proposition n’a été retenu car non optimal pour les usagers et plus propices 
aux complications. 
 

- Un nouveau comité composé de Joanie St Jean, Véronique Ducasse, Luce Joannette et 
Farida Saadi pour intensifier le recrutement des patients vers les modes autonomes 
(plusieurs nouveaux candidats selectionné depuis lundi 13 : 1 HDD et 2 DP)  

 
- Lien avec chef de la dialyse du CHUM pour refaire un tour de roue afin de resolliciter 

leur équipe pour venir nous donner un coup de main. 
 

- Rehaussement du rôle des inf. auxiliaires : Charlotte et Sylvie Leclerc travaille pour 
lien avec les ordres professionnels et chercher appuis des autres services de dialyse 
pour prendre part à l’argumentaire => EN COURS MAIS PROCESSUS LONG. 
 
 

- Des feuilles sur le babillard seront mise en place afin d’inscrire vos dispos sur les 
périodes critiques de l’été tel que l’année passée => DÉBUT JUIN 



 
 

  
 

- Orientation à venir : 1 auxilaire, 3 infirmieres débuterons leur OR la semaine du 20 
mai. 
 

- Postes à l’affichage du 30 Mai (Ne seront pas mutés avant septembre) : plusieurs 
postes infirmieres et auxiliaires de jour-soir-rot. => Bon espoir de retrouver des ratios 
stables pour l’automne. 
 
 

- Rappel : le secteur ou vous serez placé en date du 3 Juin, sera votre secteur 
d’affiliation ad septembre.  
 

 
Avis de recherche : 
 
Petit éco de surface : Nous avons malheureusement perdu un petit écho de surface. 
SVP garde l’œil ouvert il est petit et peut avoir été laissé quelque part. 
 
Gros écho de surface : SVP si vous utilisez le gros écho de surface le rapporter sur la 
base dans le local situé devant le bureau d’Ana au RDC.  
Nous avons perdu un temps fou pour le retrouver dernièrement. Il était dans le local 
du secteur E au 1 étage. 
 
Les échos sont indispensables et très couteux SVP prenez en soins 

 
 


